



Sortie du 18 octobre 2025 en forêt de Barbeau

Nous étions 24 participants à cette sortie auxquels il faut ajouter 6 personnes arrivés pendant la présentation sur table.

Comme il n'avait pas plu depuis trois semaines, nous nous attendions à un désert mycologique mais nous avons trouvé pas mal d'espèces pas toujours en bon état mais relativement préservées des limaces en raison de la sécheresse. Après une razzia sur les trompettes faites



pendant le W.E. en Champagne certains participants ont jeté leur dévolu sur les pieds de moutons (*Hydnum repandum*) et sur les cèpes de Bordeaux (*Boletus edulis*) qui jusqu'à maintenant étaient restés très discrets.

Au total, nous avons recensé une centaine d'espèces dont quelques helvelles crépues (*Helvella crispa*) trouvées sur le parking et des pieds bleus (*Lepista nuda*)

annonciateurs de la fin de saison. Notons également beaucoup d'anthurus d'Archer (*Clathrus archeri*)

encore sur la forme d'œuf ; la forêt sera parfumée dans quelques jours.

Nous avons vu de



nombreux armillaires pieds-bots (*Armillaria cepistipes*) en général assez avancés, et parfois en grosse quantité sur le même support (photo ci-dessus).

Jean-Pierre Jolivet